



Innovation ohne die EU...

...führt zu Arzneimitteln „Not Made in Europe“.

...heißt, das Max-Planck-Institut steht bald im Silicon Valley.

...bedeutet, im Ländle gibt's bald nur noch Spätzle statt Spitzenforschung.

Wissen kennt keine Grenzen

- Die EU schafft einen lebendigen Raum zum Austausch von Expertise und Erfahrungen.
- Durch die Grundfreiheiten des Binnenmarktes können auch Ärzte, Krankenpfleger und Forscher ohne Hürden in jedem anderen EU-Land arbeiten und ihr Wissen teilen.
- Die EU investiert mit ihren Programmen Horizont 2020 und Horizont Europa in europäische Forschungseinrichtungen und Projekte. So fließen alleine von 2014–2020 mehr als 10 Milliarden Euro in die Gesundheitsforschung.
- Die EU bedeutet Innovation für ungedeckte medizinische Bedarfe im Bereich der seltenen Krankheiten.
- Seit Einführung der Kinderarzneimittelverordnung 2007 ist die Zahl der Behandlungsmethoden für Kinder beispielsweise mit rheumatologischen Erkrankungen erheblich gestiegen.